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ロータリーに輝きを
2014-15年度 国際ロータリーのテーマ

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800

会長挨拶

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：宮舘　順治 君
点　鐘：PM 12：30　布施　富将 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」

　皆さんこんにちは。先日、サッカー
のモンテディオ山形が「J1」へ昇
格を決めました。大変、ハラハラと
観戦しておりましたが、勝てて本当
に良かったです。山形県民は皆さん
喜ばれたのではないでしょうか。私
が所属している倫理法人会でも、モ
ンテディオ山形石崎監督の講演会を
来年の１月20日にパレスグラン

デールで予定しております。今が大変盛り上がってお
ります。皆さんよろしくお願いいたします。また、12
月13日には「天皇杯」もひかえています。ぜひとも勝
利して大いに盛り上がっていきたい所です。

　「ロータリーの友」を読んでいましたところ、「家族
でロータリーに参加しよう」とありました。RI会長の
ロン　Ｄ・バートン氏は、家族全員がロータリアンだ
そうです。しかも各々がそれぞれ違うクラブに所属し、
活動しているので学びが大変多いということです。素
晴らしいことだと思います。12月は家族月間というこ
とで、当クラブも来週には「クリスマス家族例会」を
ひかえております。家族皆さんでご参加いただき、家
族に奉仕をしてはいかがでしょうか。

2014-12／ 9（火）天気（曇り）第2065回例会

　
　12月16日はパレスグランデールで「クリスマス家族例会」
です。皆さんのご参加をお待ちしております。

幹 事 報 告 寺﨑　利彦 幹事 　ニコニコBOX　木村　政則 君
　雛倉　拓史君　平成27年の春頃に新しい店舗をオープン予

定です。
　鈴木　政康君　山形南ロータリークラブの新しい定款・細

則ができました。
　武田　和夫君　米山奨学会のセミナーへ出席してきました。
　伊藤　　誠君　本日新しい定款・細則の印刷が無事出来上

がりました。
　長沢　一好君　日本ソフトテニス連盟の祝賀会に出席して

きました。

伊藤　　誠君

12月のテーマ

した。
フトテニス連盟の祝賀会に出席して
た。

本日の一言

「今年１年、
　どんな年でしたか?」
「今年１年、
　どんな年でしたか?」

12月のテーマ

「布施会長、半年間お疲れ様でした。
　来年もよろしく
　　　　　　　お願いいたします。」

武田　和夫パストガバナー

米山奨学会メジャードナー表彰米山奨学会メジャードナー表彰

委員会報告

米山奨学生　ソン・メイ
ランさんに

奨学金の贈呈



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５４名
５４名

４２名
４６名 100.0％４６名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（　　　　）武田　和夫　　大久保章宏
（山　　形）関根　隆清
（地　　区）武田　和夫　　大久保章宏

ロータリー米山
記 念 奨 学 会

次年度会長挨拶
鈴　木　政　康 会長エレクト

　皆さんこんにちは。先ほどは次年度、理事・役員のご承認ありがとうございました。
　改めまして次年度第45代山形南ロータリークラブ会長を仰せつかりました鈴木政康でご
ざいます。私の入会は98年林会長、菊川幹事の年度でした。同期には布施会員、宮舘会員
がいらっしゃいます。当時は32歳でした。父が亡くなり、その後を継いで入会したわけで
すが、当時は山形トヨタ常務でしたので職業分類が「自動車販売業」でした。今の仕事では
販売しておりませんが、父から引き継いだ職業分類を守っていきたいと思います。
　私が会長になると、親子二代で山形南ロータリークラブの会長を務めるということで、大
変光栄に思っております。私が入会した頃は若い会員も少なかったのですが、ここ数年若手
の会員が増えて大変うれしく思います。歴代の会長の当時の年齢を見ましても私は2番目に
若い会長ということで、理事・役員の中にも若く、会歴の浅いメンバーもおりますが、若手
とベテランの橋渡しのつもりで頑張ってまいりますので、よろしくお願いいたします。
　来年度は、若手とベテランの橋渡しとして伝統と格式を継承し未来を開いていきたいと思
います。山形南ロータリークラブの奉仕の柱でもあるALS支援20周年ということで、こち
らの方にも力を入れつつもう一つ大きな柱がほしいと考えております。また、創立50周年
の成功に向けて、会の経費削減と会員増強にも力を入れてまいります。出席率についてです
が、近年100％出席が続いておりますが、事務局メイクでの100％出席にはこだわらない
考えです。しっかりとしたメイクをしていただき、正常な出席率の状態が好ましいと考えて
おります。
　次年度は若手中心に盛り上げてまいりますので、どうぞご指導のほどよろしくお願いいた
します。本日はありがとうございました。

山形南ロータリークラブ2015～2016年度理事山形南ロータリークラブ2015～2016年度理事山形南ロータリークラブ2015～2016年度理事
11月11日の指名委員会において、下記の通り理事が承認されました。

直前会長 布　施　富　将 君
会長（第45代） 鈴　木　政　康 君
会長エレクト 寺　﨑　利　彦 君
副 会 長 伊　勢　和　正 君
幹　　事 中　村　　　篤 君
会　　計 菊　地　賀　治 君
副 幹 事 浅　野　裕　幸 君
中長期検討委員会担当理事 大久保　章　宏 君
奉仕プロジェクト担当理事 金　田　亮　一 君
ロータリー財団米山奨学会担当理事 神　﨑　祐　子 君
ＳＡＡ 石　山　祐　介 君
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